

En defensa de la DIGNIDAD

Manifiesto del movimiento de la EBC España ante los acontecimientos en Palestina

El movimiento de la Economía del Bien Común (EBC) de España, ante los terribles acontecimientos que acaecen en Israel y Palestina, muy especialmente ahora en el territorio denominado Gaza, se siente en la obligación de alzar su voz para denunciar los crímenes de lesa humanidad que se comete ante nuestros ojos y oídos. El silencio nos haría cómplices.

El movimiento internacional de la EBC, presente en los cinco continentes, propone un modelo socioeconómico holístico frente al modelo liberal capitalista, y aspira a recuperar los valores de dignidad, solidaridad, cooperación, sostenibilidad ecológica y participación democrática para la economía y la sociedad. Lo primero y esencial es la dignidad como persona, que nos hermana a toda la humanidad. Arrebatarle su dignidad al otro, deshumanizarlo, es el primer paso para su exterminio, el genocidio. Así lo hicieron los nazis en los años treinta y cuarenta del S XX con el pueblo judío, demostrando quienes habían perdido realmente su humanidad. Hoy vemos lo mismo por parte del Gobierno de Israel con el pueblo palestino, respondiendo aparentemente al ataque terrorista realizado por Hamás que también condenamos.

Desde el movimiento de la EBC estamos convencidos que el S XXI verá el fin de los nacionalismos, que han estado y están en el origen de los enfrentamientos y las guerras de los dos últimos siglos. Somos conscientes y luchamos por una humanidad fraternal, que viva y comparta una casa común, nuestro planeta Tierra, que debe avanzar inexorablemente hacia una civilización universal rica en su diversidad.

Denunciamos que la población gazatí haya sido privada de agua potable, de alimentos, de electricidad y de medicamentos, habiendo comenzado la población a beber agua salada directamente del mar. Los miles de asesinados por las bombas no serán nada comparados con los asesinados de sed y hambre. La ocupación de Palestina desde 1947, que inexorablemente avanza a lo largo de estos 76 años, pisotea los derechos humanos del pueblo palestino.

Denunciamos que los grandes fondos de inversión tapen esta ignominia a través del control de los grandes medios de difusión, y calle a los partidos políticos a través de su financiación, pervirtiendo la libertad de opinión y la democracia en nuestros países.

La EBC España exige un alto el fuego inmediato, la entrada de ayuda humanitaria en el territorio de Gaza, y el inicio de negociaciones que aseguren de una vez por todas la paz en el territorio.

Octubre de 2023